
質　問 回　答

幼保と中学校と合同して全部統合すればいい 幼小中一貫教育は市全体に関係しますので、検討の結果このタイミングでの導入はし
ないことといたしました。

風が強く吹く地区なので砂や埃でなる子供のアレルギーや結膜炎が心配です 東中学校などを参考に対策を実施する予定です。

今からの子供たちが居る家庭だったら、賛成するかもしれない。しかし、その歳
の子がいない家庭からすると、小学校が減るなら教員も不要になり、職を失う・
または就職困難者が出ると思う。子供たちは大切だが、新設してまで、他に使う
必要があるものを除外してまで作る必要はないと思う。

人口の急激な減少は税収や交付税の減少につながり、稲敷市の社会構造に大きな変化
をもたらすと考えております。適正な規模での教育環境の整備は人口減少を緩和する
ためにも、これからの稲敷市にとって必要不可欠なものであると考えております。

どうせ建設するなら東中も古いし生徒も少なくなってきたので、小中一貫校を建
設するか同じ敷地内に小学校と中学校を建設するのが良いと思います。

幼小中一貫教育は市全体に関係しますので、検討の結果このタイミングでの導入はし
ないことといたしました。

児童クラブの開設時間の検討
残り少ない学年時の体操服の支給の検討などを考えてもらいたい。

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で検討をしていくこととなります。
また、児童クラブの開設時間等に関しましては、所管課と協議してまいります。

子供の少ないので先生の目が行き届くという安心のために移住してきたのに合同
はやめてほしい。
正直阿波小の合併もはじめてのことで未定ですでなにも決まってないことが多す
ぎる。
バス通学にしても早い子は座れるけど遅く乗る子は座席に座れるかなど課題はま
だたくさんあるのにその先のことをちゃんと考えてから建設などの案をねってほ
しい。うちの子は環境変化に弱いからやっと西でなれてきても大勢のクラスに
なったら学校行きたがらないと思うし新しい校舎も税金の無駄です。

極端に児童数の少ない学校は児童生徒に与える影響が大きく、あずま北小学校では早
ければ令和７年度には複式学級を編成する見込みとなっております。東地区全体を見
ても児童数は減少傾向にあり、統合しても適正規模の範囲では最小の各学年のクラス
数は２クラスの見込みとなっております。
スクールバスについては、今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で検討を
していくこととなります。

送迎で道路が混雑しないか心配 東中学校は雨天時送迎の車による混雑があると確認しております。候補地は市道Ⅱ-
１１号線の幅員も広く生涯学習センターの駐車場も利用が可能なことから比較的車の
利用に適している場所と考えております。

北小のような高台に建築し、避難場所として利用できる方が将来的にも役に立つ
のではないか。

地区の中心にある高台に立地するあずま北小学校も候補地として検討いたしました
が、総合的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。あずま
北小学校については今後も避難所として利用できるよう防災担当部局と協議してまい
ります。

フリー意見



フリー意見

災害に備えた設計とそれに伴う訓練をきちんと行っていただければと思います。
土地も広く保護者の駐車場もしっかりと確保出来る作りだととてもありがたいで
す。
子供達が過ごしやすくのびのびと健やかに過ごせる環境に整う事を願っておりま
す。

候補地は浸水区域であるため、洪水時に指定避難所にはなりませんが、浸水対策のた
め校舎の嵩上げを実施しますので、予測困難な水害時に児童や周辺地域住民が逃げ遅
れた場合などに、より安全に緊急避難場所として利用することが可能となります。ま
た、避難者が救助されるまでの間の対策として地震時の指定避難所としての備蓄品を
他の場所より多く備蓄するなどを検討をしております。グラウンドを含めすべて新設
の学校となる予定ですので、最新の優れた教育環境を整えるよう検討をしてまいりま
す。また、駐車場については、生涯学習センターの駐車場も利用可能なことから比較
的車の利用に適している場所と考えております。

制服は、なくしてほしいです。 今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で検討をしていくこととなります。

候補地については反対ではありませんが、環境の変化は、子どもの負担も大き
く、登校を嫌がる可能性が高くなるので、統合の時期については慎重に検討をし
て頂きたいです。

これまでの小学校統合実績を踏まえ、統合前に交流事業を実施するなど慎重に進めて
まいります。

中学校の改修工事が必要とのことでしたが、小学校建設と並行して行われるので
しょうか。
義務教育学校の検討はなくなったのでしょうか。

幼小中一貫教育は市全体に関係しますので、検討の結果このタイミングでの導入はし
ないことといたしました。中学校の校舎につきましては、今後も市内のほかの中学校
と同様に、適時改修等を実施してまいります。

廃校になる学校の有効活用に期待します。新しい学校も多方面の使い方ができる
校舎になると嬉しいです。温かみと全学年が仲良く過ごせるような校舎を作って
欲しいです。

新東小学校、あずま南小学校など跡地利用に関しては様々な利用をしておりますの
で、今後も同様に検討をしていくこととなります。
統合小学校はグラウンドを含めすべて新設の学校となる予定ですので、最新の優れた
教育環境を整えるよう検討をしてまいります。

兄弟が多いと送り迎えが大変な事もあり中学校の前辺りが良いのではないかと
思った。図書館も前にあり、学習環境やスクールバスも小、中乗りやすい。中学
校のプールなども作らなくても使用できるのではないかと思った。

東中学校も候補地として検討いたしましたが、総合的に判断し最終候補地が優れた場
所であるという結果になりました。

現在の案では新校舎を建設しても災害時に避難所としては使用できないのではな
いか？

候補地は浸水区域であるため、洪水時に指定避難所にはなりませんが、浸水対策のた
め校舎の嵩上げを実施しますので、予測困難な水害時に児童や周辺地域住民が逃げ遅
れた場合などに、より安全に緊急避難場所として利用することが可能となります。ま
た、避難者が救助されるまでの間の対策として地震時の指定避難所としての備蓄品を
他の場所より多く備蓄するなどを検討をしております。あずま北小学校については今
後も避難所として利用できるよう防災担当部局と協議してまいります。

このフォームの学校名(予定)と学年の意味が分かりません。
あと統合後スクールバスなど登校手段はどうなりますか？

小学校区や年齢での傾向をみるために設定いたしました。
今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスについて
検討をしていくこととなります。
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恐らくバス通になると思うのですが、バス停も、遠くならないよう配慮していた
だかないと、低学年の子は結局そこまで送迎とかになっては意味がないと思うの
で、配慮お願いしたいです。

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスについて
検討をしていくこととなります。

道路の拡張工事があるそうですが、徒歩通学予定のため、小学校完成までに学習
センター前の道に歩道等対策が出来上がるのか心配です。

歩道や防犯灯の整備につきましても担当部局と調整してまいります。

①の質問は必須のため仕方なく投票しますが、東地区の小学校を１つに統合する
のであれば、名前に東西南北をつける必要性を感じないです。旧南小の地区に住
んでる者としてあまりいい気がしない。シンプルにあずま小学校や、他に候補を
募ってもいいのではないか。

小学校区や年齢での傾向をみるために設定いたしました。今後、統合準備会を組織い
たしますので、学校名などはその中で検討をしていくこととなります。

建設にあたり、施設面や学習しやすい環境にしてもらいたいと思います。 グラウンドを含めすべて新設の学校となる予定ですので、最新の優れた教育環境を整
えるよう検討をしてまいります。

浸水対策及び地盤対策の費用がかかるというデメリットについてですが、そこに
関しては費用云々ではなく徹底的にやっていただきたいというのが、子供を通わ
せる必要絶対条件だと考えております。どのような工事をしたかの説明というよ
りは、具体的にどのくらいまでを想定して対策を行い、結果どのくらいまで耐え
得るのかの説明を明確にしていただけると、子供を安心して通わせられると考え
ます。

候補地は浸水区域であるため、洪水時に指定避難所にはなりませんが、浸水対策のた
め校舎の嵩上げを実施しますので、予測困難な水害時に児童や周辺地域住民が逃げ遅
れた場合などに、より安全に緊急避難場所として利用することが可能となります。ま
た、避難者が救助されるまでの間の対策として地震時の指定避難所としての備蓄品を
他の場所より多く備蓄するなどを検討をしております。防災担当部局や河川事務所と
の協議の上、実効性のある対策を講じていきたいと考えております。

中学校の道を挟んで反対側でも良い
悪天候の時に送迎が安易になる。
中学校との関連もしやすくなる。

前提条件として新たな土地の取得はしないため、東中学校内が候補地でしたが、総合
的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。悪天候時には生
涯学習センターの駐車場も利用が可能と考えております。

早く統合してほしい。 極端に児童数の少ない学校は児童生徒に与える影響が大きく、あずま北小学校におい
ては早ければ令和７年度には複式学級を編成する見込みとなっております。ただし最
終候補地は浸水想定エリアに建設することから最大限の対策を実施し早期の開校を目
指しております。

浸水被害を考えると北小が良いと思うが、霞南のゴルフ客が通学路をスピードを
出している為昔から危ない。

地区の中心にあり高台に立地する、あずま北小学校も候補地として検討いたしました
が、総合的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。また、
現時点でもスクールバスが８台必要との見込みから、あずま北小学校付近の道路幅員
を考えますと登校時下校時の道路環境に与える影響は大きいと考えております。通学
路をスピードを出して走行する車両につきましては、教育委員会においても対策を講
じていきたいと考えております。
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賛成ではありますが、浸水地域なのがどうしてもひっかかります。十分以上の対
策をお願いします。

候補地は浸水区域であるため、洪水時に指定避難所にはなりませんが、浸水対策のた
め校舎の嵩上げを実施しますので、予測困難な水害時に児童や周辺地域住民が逃げ遅
れた場合などに、より安全に緊急避難場所として利用することが可能となります。ま
た、避難者が救助されるまでの間の対策として地震時の指定避難所としての備蓄品を
他の場所より多く備蓄するなどを検討をしております。また、防災担当部局や河川事
務所との協議の上、実効性のある対策を講じていきたいと考えております。

学校名は北、西、東のどれかをつける予定ですか？
あずま小学校でいいと思います。

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で学校名等の検討をしていくことと
なります。

今回のアンケートは、先日行われた説明会の出席者が少なかったからということ
を聞いていますが、今後は説明会に参加しなかった人は参加した人に委任すると
いう形で進めてしまっていいのではないかと思います。
そうでないと参加する人も増えないし、話がなかなか進まないのではないかと思
います。
統合はなるべく早く進めていただきたいので、意見がある人にはどんどん参加し
てもらうようにして円滑に進めていただきたいです。

説明会に参加された皆様の意見や、可能な限り大勢の皆様から意見を頂戴したいと考
えております。説明会での活発な意見や、匿名だからこそ言える意見など、様々なご
意見があるかと思いますので、今後も説明会、アンケートなどを実施していきたいと
考えております。

我が家は遠い小学校まで徒歩で通学するしかなく、特に朝は車の通りがかなり多
く、またガードレールのない道路を歩きます。
距離も長くとても危険に思っています。
また昨今の小学生のランドセルはとても重いです。身体の負担は大きいと思って
います。
バス通学の範囲を広げて、新小学校の開校を早急に望みます。

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスの検討を
していくこととなります。最終候補地は浸水想定エリアに建設することから最大限の
対策を実施し早期の開校を目指しております。

スクールバスになった場合の停車場が家から近く設定してもらえるのか？
バスに乗ってる時間が長いのか？
バスがぎゅうぎゅう詰めになってしまったら大変になってしまわないのか？
乗る時間に遅れてしまうと親が送らないといけなくなってしまうのではないか？
バスは決まった時間1回しかないのか？時間をずらしてもあるのか？

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスの検討を
していくこととなります。ご質問いただいた内容も一つ一つ検討をしていくこととな
ります。

説明会は1回ではなく複数回設け、それで終わりで良いと思う。アンケートはやる
必要はないと思う。

説明会に参加された皆様の意見や、可能な限り皆様からの意見を頂戴したいと考えて
おります。説明会での活発な意見や、匿名だからこそ言える意見など様々なご意見が
あるかと思いますので、可能な限り説明会、アンケートなどを実施していきたいと考
えております。
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中学校も近いし、今あるどの学校からも公平に通えるので良いと思います。
ただ、災害の時のための対策(建物の設計、耐震、避難や引き渡しのルートなど)
しっかりしてもらえたらと思います。

候補地は浸水区域であるため、洪水時に指定避難所にはなりませんが、浸水対策のた
め校舎の嵩上げを実施しますので、予測困難な水害時に児童や周辺地域住民が逃げ遅
れた場合などに、より安全に緊急避難場所として利用することが可能となります。ま
た、避難者が救助されるまでの間の対策として地震時の指定避難所としての備蓄品を
他の場所より多く備蓄するなどを検討をしております。また、防災担当部局や河川事
務所との協議の上、実効性のある対策を講じていきたいと考えております。

いつ頃統合するのか知りたい。東小は制服がある学校なので、2、3年ほどで統合
するなら制服を買うことに抵抗がある。統合する方向なのだから、私服登校でも
良いのではないかと思う。また、体操服も桜川地区のように今から小中で統一し
てほしい。

現在は、浸水対策などを実施しできる限り早期の開校を目指しております。今後、統
合準備会を組織いたしますので、その中で制服や体操服の検討をしていくこととなり
ます。

全体の通学時間の均衡を考えたら場所はいいと思う。でも現時点で通う予定の西
小よりは距離が遠くなるので通学面で心配。親が送って行くしかないのか、バス
が出たとしたら時間が合うのか心配…

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスの検討を
していくこととなります。

児童数が少なくなるので統合ということは、今後中学生の生徒数も少なくなって
いくということです。場所は生涯学習センター付近でも、中学校でも、どこでも
構いませんが、小中一貫校とか義務教育学校のようなものにしたほうが良いので
はないでしょうか？新しく建てるもよし。中学校をリフォーム(？)のようにしても
良いのではないかと思いました。

幼小中一貫教育は市全体に関係しますので、検討の結果このタイミングでの導入はし
ないことといたしました。東中学校も候補地として検討いたしましたが、総合的に判
断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。

中学校と近くてとても良いと思います。出来るだけ早く作って頂き、娘の入学に
間に合って欲しいのが希望です。プールを新設して作るのであれば、屋内プール
にして公共で市民が利用出来るような施設にして欲しいと思います。

現在は、浸水対策などを実施しできる限り早期の開校を目指しております。今後、統
合準備会を組織いたしますので、その中でプール建設などの検討をしていくこととな
ります。

スクールバスの運行計画、徒歩圏の地区の開示をお願いします。それにより回答
が変わります。

今後、統合準備会を組織いたしますので、その中で通学手段やスクールバスの検討を
していくこととなります。これまでですと２キロ圏内は徒歩通学との実績がございま
す。

高台で避難場所としても良いし、家からは通いやすいので北小学校だったら良
かったなとも思いました。

地区の中心にあり高台に立地する、あずま北小学校も候補地として検討いたしました
が、総合的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。また、
現時点でもスクールバスが８台必要との見込みから、あずま北小学校付近の道路幅員
を考えますと登校時下校時の道路環境に与える影響は大きいと考えております。

北小ではダメなのですか？ 地区の中心にあり高台に立地する、あずま北小学校も候補地として検討いたしました
が、総合的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。また、
現時点でもスクールバスが８台必要との見込みから、あずま北小学校付近の道路幅員
を考えますと登校時下校時の道路環境に与える影響は大きいと考えております。



フリー意見

北小学校を改装していますが、将来使われないかもしれない場所に多額の税金を
投じているのですか？
綺麗になった高台にある北小学校にするべき。
地域住民の目もあるので通学に不安もない。

北小学校は劣化により外壁が剥がれ落ち危険なため改修工事を実施しております。ま
た、今後も避難所として利用できるよう防災担当部局と協議してまいります。
地区の中心にあり高台に立地する、あずま北小学校も候補地として検討いたしました
が、総合的に判断し最終候補地が優れた場所であるという結果になりました。また現
時点でもスクールバスが８台必要との見込みから、あずま北小学校付近の道路幅員を
考えますと登校時下校時の道路環境に与える影響は大きいと考えております。

新しく建てるからには、妥協しないできちんと建てて欲しいです！！ グラウンドを含めすべて新設の学校となる予定ですので、最新の優れた教育環境を整
えるよう検討をしてまいります。

公共の施設をまとめた所に建設するは良い考えだと思います。子どもたちの安全
を第一に考えてもらいたいです。

浸水想定エリアに建設することから最大限の対策を実施する予定です。防災担当部局
や河川事務所との協議の上、実効的な対策を講じていきたいと考えております。

通学がスクールバスになると思われるので、最近もありました、送迎バスでの児
童の閉じ込め事例もありますので、その危機管理を徹底してほしい

現状でも市内の多くの小学校でスクールバスが運行されており、運転手による最終確
認など管理を実施しておりますが、教育委員会といたしましても履行状況の確認な
ど、さらなる安全管理を徹底していきたいと考えております。

スクールバスでの送迎になるかと思われますが、最近もあった送迎バスでの閉じ
込め事例があるので、危機管理の徹底をしてほしい

現状でも市内の多くの小学校でスクールバスが運行されており、運転手による最終確
認など管理を実施しておりますが、教育委員会といたしましても履行状況の確認など
さらなる安全管理を徹底していきたいと考えております。

小学校と中学校に子供がいると、毎回PTA等の集まりが大変でした。一ヶ所で一
貫教育になれば、働いている人にとってはとても助かると思います。

幼小中一貫教育は市全体に関係しますので、検討の結果このタイミングでの導入はし
ないことといたしました。

浸水が心配です。あずま生涯学習センターの周りにある太陽光パネルが感電しな
いか不安です。建てるのはいいと思いますが、浸水時の備え、対応。太陽光パネ
ルの感電に対処できる環境など、あらゆる想定を考えて準備をしていただきたい
です。子供たちが安全で安心に過ごせる学校であり、災害時にも万全な対応をお
願いいたします。

浸水想定エリアに建設することから最大限の対策を実施する予定です。防災担当部局
や河川事務所との協議の上、実効的な対策を講じていきたいと考えております。
また、太陽光パネルにつきましても 設置事業者は浸水対策を実施することとなって
おり、想定を超え浸水した場合においても、柵などを設置し児童や住民が浸水したパ
ネルに触れないように対策を講じることとなっております。学校においても太陽光パ
ネルに不用意に触れないよう、指導していきたいと考えております。


